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«Да здравствуют Советы депутатов тру
дящихся— органы подлинно народной вла
сти! Пусть развивается и крепнет социали
стическая демократия, еще выше поднима
ется авторитет и активность депутатов Со
ветов, ширится участие трудящихся в управ
лении государством!»

Из Призывов ЦК КПСС к 1 Мая,

«КРАСНАЯ СУББОТА»
«Мы будем годы и десятилетия работать над применением суб

ботников, их развитием, распространением, улучшением, внедре
нием в нравы. Мы придем к победе коммунистического труда» — 
писал В. И, Ленин в 1920 году. Наши ежегодные апрельские суббот
ники подтверждаю т: ленинские традиции живут и преумножаются. 
Когда видишь, с каким энтузиазмом люди работают на субботниках, 
радостно отмечаешь огромную воодушевляющую силу коллектив
ного труда.

Нынешние субботники проходили под девизом «Пятилетке — 
ударный труЦ». Наши комсомольцы работали в строительных орга
низациях города, на благоустройстве Студенческого городка. По- 
ударному трудились группы 550-1 (комсорг А. Кокорин), 142-1 
(комсорг П. Цитович), 112-2 (комсорг Ю. Усанкин) и многие-мно
гие другие.

Особо хочется отметить хорошую инициативу автодорожников, 
которые прокладывают асфальтированную дорожку от 2-го и 3-го 
общежитий до автобусной остановки.

В субботу, 21 апреля, на коммунистическом субботнике работали 
студенты, преподаватели и сотрудники института.

Л. НАМЕСТНИКОВА, 
зав. сектором учета комитета ВЛКСМ института.

У четверокурсников идет сессия. Экзамен по технологии радио- 
аппаратуростроения студентка Елена Дамаева сдала на «отлично». 
Принимает старший преподаватель Ж . П. Матросова.

Фото П. МИСЮРЫ.
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СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ
1973 год имеет особое зна

чение как во многом решаю
щий судьбу всей пятилетки. 
Задача состоит в том, чтобы 
не только успешно справиться 
с основными плановыми зада
ниями, но и значительно их 
превысить, создав необходи
мый задел на последующие го
ды. Это может быть сделано 
не только за счет реализации 
имеющихся у нас больших ре
зервов, но и за счет укрепле
ния трудовой дисциплины, 
улучшения организации всей 
нашей работы. Социалистиче
ское соревнование является 
как раз тем инструментом, 
ноторый позволяет поднять их 
на необходимый уровень, ис
пользовать с большей эффек
тивностью внутренние резер
вы. Разговор об этом недав
но активно обсуждался на со
брании коммунистов механи
ческого факультета, посвящен- 
ном°и¥огам социалистического 
соревнования и принятию но
вых обязательств.

С докладом «О задачах об

щественных организаций фа
культета в свете доклада Л. И. 
Брежнева на торжествах по 
случаю 50-летия образования 
СССР» выступил А . Г. Мар
тынов — заместитель предсе
дателя профбюро факультета. 
Отметив некоторые успехи 
общественных организаций 
факультета в постановке со
ревнования, докладчик сделал 
глубокий анализ недостатков 
в работе, вскрыл их причины.

В феврале этого года были 
подведены итоги социалистиче
ского соревнования среди фа
культетов и кафедр нашего 
института. Результаты известны 
всем. Названы победители и 
отстающие. Наш факультет за
нял, увы, одно из последних 
мест. Некоторую отрицатель» 
ную роль в этом сыграла ре
организация, связанная с по
явлением нового машиностро
ительного факультета. Но это, 
безусловно, не единственная 
и не главная причина отстава-1 
ния. Надо признать, что орга
низация социалистического со
ревнования на факультете в

прошлом году находилась не 
на высоком уровне, контроль 
за его проведением со  сторо
ны общественных организаций 
проводился слабо.

Обсуждение на собрании во
проса о состоянии социали
стического соревнования на 
факультете вызвало большой 
интерес у коммунистов и бес
партийных. Из выступлений за
ведующих кафедрами А. Я. Во
ловика и А. И. Корчагина ста
ло ясно, что работа в их кол
лективах ведется большая — 
и научно-исследовательская, и 
учебно-методическая. Отдель
ные пункты социалистических 
обязательств даже перевыпол
нены. Например, коллективом 
кафедры сварки перевыпол
нены планы отправки в аспи
рантуру, освоения сумм на 
хоздоговорные работы (выпол
нено на 60 тыс. руб.), коли
чество реальных дипломных 
работ (их больше половины). 
Однако, эти данные оказались 
не отраженными должным об
разом в отчете по соревно
ванию.

Работа на факультете также 
ведется немалая, и надо более 
серьезно относиться к запол
нению показателей. Система 
оценок, на наш взгляд, требу
ет усовершенствования. Взять 
хотя бы такой пункт, как пла
нирование кандидатских экза
менов. А  если они уже всеми 
преподавателями сданы, ка
кой балл ставить тогда? К то
му же очень низок балл за 
сданный кандидатский экзамен 
— всего 2, в то время как ин
ститут очень заинтересован в 
повышении квалификации пре
подавателей.

На собрании серьезно и за
интересованно говорили о том, 
как лучше выполнить социали
стические обязательства 1973 
года. Такое деловое, всесто
роннее обсуждение итогов со
ревнования помогает исправить 
ошибки, полнее использовать 
резервы в выполнении народ
нохозяйственного плана под
готовки инженерных кадров.

М. ЗЕЕР,
зам. секретаря партбюро 
механического факультета.

О Т В Е Ч А Ю Т  Н А  К Р И Т И К У

НАШ КОМСОМОЛЬСКИЙ д о л г
Наш декан Семен Васильевич Архипов в своем 

интервью, опубликованном в предыдущем номере 
газеты, справедливо критиковал комитет ВЛКСМ 
факультета за плохую помощь в борьбе за по» 
вышение успеваемости. Да, это именно так, К 
сожалению, наш комитет после выборов слиш
ком долго раскачивался. Сказалось и отсутствие 
опыта, работали полностью в новом составе. Вот 
и итоги — предпоследнее место по успеваемо» 
сти в институте. А ведь хорошо учиться наш ком
сомольский долг. Какие же меры мы предпри
нимаем для повышения успеваемости в этом се
местре?

По результатам контрольных недель прово- 
s дятся: комсомольские собрания в группах. В ра

боте учебно-стипендиальной комиссии принимают 
участие секретари курсовых бюро. Где, как не 
на курсе, лучше всего знают каждого студента. 
Учитывая это, комитет ВЛКСМ решил поручить 
распределение стипендий и мест в общежитии 
курсовым бюро, которые делают это с учетом 
личных и общественных качеств студентов.

Очень многое в приобретении знаний зависит 
от посещаемости занятий: кто часто пропускает, 
учится хуже. Из членов комитета ВЛКСМ у нас

созданы рейдовые группы, которые каждую не
делю проводят проверки по общежитию. Пер
вый рейд, был 24 марта, тогда на занятия не по
шли 21 человек, они попросту спали. Во время 
второго р е й д а — 12, во время третьего — 2, за
тем на занятиях были все, но вот недавно от
мечали 10-летие общежития, были долго танцы, 
и на следующее утро проспали... 25 человек.

У  нас за плохую успеваемость не только сни
мают со стипендии, но и обсуждают в группе, 
вызывают на учебно-стипендиальную комиссию, 
пишут родителям. Например, на УСК обсуждали 
студентов А. Ванеева, В. Андреева, П. Зольнико- 
ва и других. Все это имеет свое воспитательное 
воздействие, и, мы надеемся, поможет повысить 
успеваемость на факультете.

У нас есть немало таких, которые учатся на 
«4» и «5», ведут общественную работу. Напри
мер, Виктор Казанцев, Галина Голикова, Алек
сандр Шестаков, Геннадий Лазута и другие. Зада
ча нашего комитета ВЛКСМ состоит в том, чтобы 
таких, как они, становилось все больше и больше.

В. СОБЕЩ АНСКИЙ, 
секретарь комитета ВЛКСМ автодорожного 
факультета.

Л у ч ш и е  

к о м с о м о л ь ц ы

Александр Жуков — комсорг 
лучшей по успеваемости груп
пы второго курсе механическо
го факультета. Экзамены пос
ледней сессии он сдал только 
на «отлично». 

Ф ото В. ГОНЧАРУКА.
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НОВОСТЕЙ

Навстречу 
в ы б о р а м

В соответствии с Указом Пре
зидиума Верховного Совета 
РСФ СР 17 июня 1973 года 
пройдут выборы в краевые, 
областные, окружные, район
ные, городские, сельские и по
селковые Советы депутатов 
трудящихся. В нашем институ
те сейчас проводятся собра
ния по выдвижению предста
вителей в составы окружных и 
участковых избирательных ко
миссий по выборам в краевой, 
городской и районный Советы 
депутатов трудящихся.

Авторы работ — 
студенты

К научно-технической кон
ференции кафедрой сопротив
ления материалов подготовле
но несколько докладов. Сту
денты механического факуль
тета И. Зырянов и А. Лихачев 
сделали сообщение о вариа
ционных методах расчета пла
стин. Тема доклада В. Вяткина 
и В. Павлова с автодорожного 
факультета — «Расчеты пло
ских деталей методом конеч
ного элемента». Работа Н. Го- 
ренковой с этого же факуль
тета — «Нестационарное те
чение вязкопластичной среды 
в тонком слое». Руководители 
этих работ —  доценты В. Э. 
Герстенбергер, Ю. И. Попова,
С. Н. Шатохин. Прочитаны и 
другие доклады.

Работа студентов над проб
лемами сопротивления ма
териалов расширяет их науч
ный кругозор.

Г. ВИКТОРОВ.

Смотр-конкурс 
стенных газет

Скоро День печати. Как и в 
прошлые годы, к этому празд
нику подводятся итоги смотра- 
конкурса стенных газет фа
культетов.

Комитеты ВЛКСМ до 27 ап
реля вывешивают свои лучшие 
газеты, выпущенные за период 
с 1 мая 1972 года по апрель 
1973 года, в вестибюле второ
го этажа главного корпуса.

Редколлегии стенгазет, заняв
шие 1— 3 места, награждаются 
Почетными грамотами комите
та ВЛКСМ и подпиской на 
журнал «Рабоче-крестьянский 
корреспондент». Кроме этого, 
редколлегиям будут вручены 
призы.

Абсолютная 
чемпионка

Абсолютной чемпионкой 
трех зон — Урала, Сибири и 
Дальнего Востока стала наша 
студентка 4-го курса механи
ческого факультета Нина Тру- 
бачева. Этого титула она доби
лась в крупнейших соревнова
ниях между членами сборных 
команд областных и краевых 
советов ДСО  «Буревестник», 
которые проходили в нашем 
институте в течение четырех 
дней. В. ИВАНОВ,

старший препод а в а т е л ь 
кафедры физвоспитания.



Недавно народной дружине 
нашего института вручено пе
реходящее Красное знамя 
Октябрьского РК КПСС и ис
полкома Совета депутатов 
трудящихся. Она добилась его 
в социалистическом соревно
вании по итогам первого квар
тала. О работе народной дру
жины мы попросили расска
зать ее командира, старшего 
преподавателя кафедры дета
лей машин Б. К. ПРОКОПЕН
КО.

В нашем штабе работает 
девять преподавателей, пять . 
из них — коммунисты, очень 
помогают нам общественные 
организации института. Дежур
ство проводим с 7 до 12 часов 
ночи. На улицы Студгородка

ДЕЙСТВУЕТ НАРОДНАЯ ДРУЖИНА
ежедневно выходит до 25 че
ловек. В период сессии дежу
рят только преподаватели, а 
обычно большинство — сту
денты.

Нынче с начала года не бы
ло ни одного происшествия, 
даже маленького. Это объяс
няется тем, что у нас, ни разу 
не сорвали дежурства и дис
циплинированностью студен
тов, которые составляют ос
новной контингент жителей 
городка. В немалой степени 
способствовала и профилакти
ческая работа среди населе
ния по предупреждению пра

С К О Р О  Т Р Е Т И Й  Т Р У  А О В О Й

К Р Е П И Т Ь  Т Р А Д И Ц И И
Весной студенту лучше мечтается. В это время года у него 

всегда много хороших, заманчивых планов, и особенно свя
занных с летом, когда он, наконец, вздохнет от лекций, за
четов, экзаменов.

Многие из ребят свои мечты связывают со строительными 
отрядами. Им хочется понять, могут ли они не только изу
чать жизнь по учебникам, но и делать нечто осязаемое, 
своими руками строить то, чему стоять на земле долго-долго.

Уже 4-й г'од я поеду с отрядом «Факел» теплоэнергети
ческого факультета, был сначала бригадиром, потом — ко
мандиром. Около 200 бойцов поработало со мной за это 
время, и у меня накопился некоторый опыт.

Мы иногда учимся рядом годами и ничего особенного о 
товарище сказать не можем. А в отряде человек узнается 
сразу, потому что главное мерило —  его отношение к тру
ду —  здесь проявляется на деле. Хотя бывает всякое. Нынче 
в Эвенкии был у нас такой случай. Надо было во что бы то 
ни стало срочно сдать школу — детям обещ али, что они 
будут в ней учиться с 1 сентября. Но два наших бойца не 
захотели остаться даже на неделю. Пришлось перерабаты
вать другим. Их товарищи понимали свою ответственность пе
ред этими детьми и работали по 14— 16 часов в сутки. Но 
ведь те двое, которые испугались трудностей и которые 
поставили свои личные соображения выше общих, работали 
с нами три месяца. И значит мы их плохо понимали, иначе 
смогли бы как-то больше влиять на них.

О тряд —  это прежде всего организация, с уставом, еди
ным для всех отрядов, со своими неписанными законами, что 
и создает условия для создания крепкого коллектива. Преж
де всего в отряде должна быть строгая дисциплина, ее со
блюдать надо всем —  от бойца до командира. Каждый под
чиняет себя коллективу и не прячется за спинами других, 
а всегда готов взять на себя самую трудную работу. Если 
это усвоит и будет выполнять каждый, я уверен — отряд 
добьется успеха. С . ШИТИКОВ.

командир ССО  «Факел-73», наш. корр.

РАЗГОВОР 
О К УЛ ЬТУРЕ  
ПОВЕДЕНИЯ

вонарушений, пропаганда пра
вовых знаний. В общежитии 
проведен цикл бесед на юри- 
дичёские темы. Их читали 
народный судья Октябрьского 
района К. А. Китаева, замести
тель начальника районного 
ОВД В. С. Клемович, начальник 
отдела БХСС М. Ф . Пирог. С 
подростками большую работу 
ведет комсомольский опера
тивный отряд, который входит 
в нашу дружину. Его возглав
ляет член комитета ВЛКСМ 
института А. Колчин._ Отряд 
нынче держит первое место в 
городе.

Наша дружина — грозная 
сила для хулиганов. В ней со
стоит около 500 человек. Это 
сейчас налажен общественный 
порядок, а раньше было вся
кое — задерживали с холод
ным оружием, иногда хулига
ны с прохожего могли снять 
шапку, больше, было пьяных. 
Бот тогда проявилась наход
чивость, выдержка, смелость 
таких, как Сергей Лопатченко, 
Алексей Тихонов — студентов 
механического факультета, их 
наградили почетными грамо
тами краевого УВД. Можно 
отметить командира дружины

Людмила Милюкова — участница институтского смотра художе
ственной самодеятельности, студентка 4-го курса радиотехниче
ского факультета. Фото П. МИСЮРЫ.

КОНФЕРЕНЦИЯ ПО ФИЛОСОФИИ
На 2-м курсе маш инострои

тельного ф акультета  прошла 
научная студенческая конфе
ренция по проблемам филосо
фии. С докладом «Мысленный 
эксперим ент» вы ступила с т у 
дентка группы  601-3 Светлана  
Голубева. О развитии духовно
го мира человека в эпоху на
учно-технической революции 
р ассказала Галина Кудаш кина  
(601-3). Канова классовая стр у к 
тур а социалистического обще
ства? Какие изменения в ней 
происходят? Как ф орм ируется  
общество социальной однород 
кости? На эти  вопросы отве
тил в своем докладе Владимир 
Батищ ев (631-3). Темой докла
да Михаила Второва (631-1), бы
ло «Моделирование и его ви
ды». А Николай Лалетин

(631-1) осветил сложную  про
блему диалектического мате
риализма «Категории как с т у 
пени познания». С критикой  
современных бурж уазны х тео
рий социальной стр уктур ы  об
щ ества познакомила своих то
варищ ей Любовь Ш адрина  
(631-3).

Кроме этого , во всех гр у п 
пах было прослуш ано много 
докладов по самым разнообраз
ным вопросам. У части е с т у 
дентов в конференции по .фило
софии помогает им не только  
хорошо усвоить учебную  про
грамму, но и способствует ф ор
мированию научного материа
листического мировоззрения.

Ю. Т Ы Х Е Е В А ,  
асси стен т кафедры фило
софии.

У  Н А С > Э К З А М Е Н Ы
20 апреля наша группа Г29-3 сдала экзамен по автомати

зации энергоустановок. Почти все получили «4» и «5». Не
которые из нас сдали экзамены досрочно. Надежда Нови
кова, Геннадий Желнин, Анатолий Семернин уже получили 
хорошие оценки по электрическим станциям, Владимир 
Рябцев — по научному коммунизму.

У всех ребят хорошее настроение, ведь впереди интерес
ная практика на крупных предприятиях края — в Краснояр
ске, Норильске, Ачинске и других городах.

С. ЕСИН,
секретарь комсомольской организации 4-го курса элект
ротехнического факультета.

И УМЕНИЕ УЧИТЬСЯ

- С туд ен т Василий Доценко — 
участн и к  литературно-м узы 
кальной номпозиции строи 
тельного ф акультета  «Край Си
бирский».

Фото А. Е В Т ЕЕВ А .

Культура человека — это и его умение орга
низовать себя в повседневном труде, умение 
сосредоточиться на главном. Для студента — 
это способность рационально, с наибольшей пол
нотой использовать те большие резервы време
ни, которые жизнь отпустила ему на учебу, на 
приобретение знаний.

К сожалению, иногда приходится наблюдать, 
как студент совсем неразумно транжирит время, 
без всяких на то уважительных причин, к  тому 
же во вред себе и окружающим. Хочу эту мысль 
подкрепить примером. Недавно, в порядке 
взаимопосещений, я слушала лекцию по исто
рии КПСС на радиотехническом факультете. 
Очень живая, вполне квалифицированная и даже 
увлекательная лекция. Аудитория слушала с 
большим интересом, все конспектировали, за

исключением четырех, которые перешептывались, 
не переставая, в течение всей лекции. Причем, 
двое из них —  почти отличники, хорошие обще
ственники в группе. «Четверки» у них только по 
истории партии, и это, очевидно, не случайно. 
Эти двое из моей курируемой группы утихоми
рились лишь после моего вторичного замечания.

Не называя фамилий, скажем всем любителям 
перешептываться на лекциях: это некультурно, 
потому что расценивается другими не только как 
неуважение к лектору, но и ко всей аудитории, к 
ближайшим соседям, которым вы мешаете со
средоточиться и записать лекции; это и безот
ветственное отношение к собственной учебе.

А. ПУСЕП,
доцент кафедры истории КПСС, наш корр.

этого же факультета В. Якимен
ко, Ю. Железкина — с тепло
энергетического и многих дру
гих. Из преподавателей более 
трех лет работает в дружине
Э. Н. Григорьев с кафедры 
сантехники.

Недавно были подведены 
итоги соревнования между от
рядами факультетов. Первые 
места заняли отряды механи
ческого, электротехнического 
и теплоэнергетического фа
культетов.

Пользуясь случаем, хочется 
сказать о том, что комсомоль
ские активисты должны боль
ше направлять к нам в дружи
ну студентов 1 и 2 курсов.

ЧТОБЫ БЫЛ ДОСУГ 
ИНТЕРЕСНЫМ
Воспитательной работе со 

студентами, живущими в об
щежитии, комсомольский ак
тив нашего факультета при
дает особое значение. Вместе 
со студсоветом мы участвуем 
в организации многих куль
турно-массовых мероприятий. 
В общежитии были интерес
ные встречи с ветеранами. 
Коммунистической партии, Ве
ликой Отечественной войны. С 
начала учебного года прове
дено немало различных лек
ций, концертов артистов из 
Москвы, встреч с краснояр
скими композиторами. В об
щежитии налажен регулярный 
показ кинофильмов.

Комитет комсомола регуляр
но проводит рейды по изуче
нию быта студентов, по ре
зультатам которых мы стре
мимся быстрее устранить не
достатки. Обсуждаем мы их на 
заседаниях совместно со студ
советом. Большую помощь 
комсомольцам во всей этой 
работе оказывает партийная 
группа в общежитии.

И. БОХМАТ, 
зам. секретаря комсомоль
ской организации тепло
энергетического факульте
та, наш корр.

тысяч бегунов
комплекса ГТО. И, конечно, 
были призы — не только 
тем, кто хорошо пробежал 
дистанцию, но и группам, 
которые участвовали в крос
се в полном составе, а так
же победителям спортивных 
игр.

Замечательный был ны
нче кросс!

Л. ЕРМОЛАЕВА, 
наш корр.

— — ц; 

Л У Ч Ш И Е  Г И М Н А С Т К И

Недавно в спортивном зале  
и н сти тута  проходили зональ
ные соревнования Россий
ского совета ДСО «Буревест
ник» по боксу. В результате  
напряж енны х боев краснояр
цы заняли второе место. *

За честь края боролись и 
наш и политехники. В личном 
первенство в весе до 48 иг. 
П. Яевдинов (МСФ) занял вто
рое место, в весе до 71 иг 
чемпионом стал  В. Анисимов  
(АДФ), в весе до 81 кг первое 
место у кандидата в мастера  
спорта В. Чурбанова (СФ).

НА СН И М КЕ П. Мисюры бок
сер В. Чурбанов.

На старте — 5
В воскресенье в институте 

состоялся XV традиционный 
легкоатлетический к р о с с ,  
посвященный дню рождения
В. И. Ленина

В этот день в Студенче
ском городке с самого утра 
звучала весенняя — радост
ная и торжественная музы
ка, которая звала всех на 
спортивный праздник. Около 
общежитий собирались пре
подаватели, студенты, со
трудники института. А в 11 
часов на стадионе состоялся 
парад. Деканы рапортовали 
ректору В. Н. Борисову о 
готовности своих факульте
тов к кроссу. Представители 
теплоэнергетического ф а
культета— победители прош
логоднего кросса подняли 
флаг соревнований.

На старт вышли 5 тысяч 
человек. Кросс вылился в 
настоящий праздник физ
культуры и спорта. А  глав
ное — тысячи участников 
кросса сдали нормы нового

Закончились меж ф акультет- 
ские соревнования по спортив
ной ги м настике в зачет X V I 
спар таки ады  и н сти тута . Среди  
м уж ских команд лидировали  
теплоэнергетики. Их гим насты  
О. М арты ненко и А. Пуш нин  
дали команде большой зач ет
ный коэф ф ициент. Второе ме
сто заняли маш иностроители, 
тр етье — радиотехники. Ср е
ди третьеразрядников лучш им

стал  „Виктор Кузнецов (ЭТФ).
У  девуш ек все сим патии с у 

дей и болельщиков были н'а 
стороне команды строителей. 
Вы ступаю щ ие по третьем у р аз
ряду члены этой самой эле
гантной команды не ограничи
лись обычной программой у п 
раж нений, а значительно у с 
ложнили их. Упраж нения на 
бревне и вольные упраж нения  
были выполнены ими та к  изя

щно и с такой ф антазией, что» 
вызывали аплодисменты у  всех  
болельщиков. Члены команды  
строителей — Ильиных, Вигов- 
ская , Тимохина, Елисеева, Кол- 
пакова уступ и ли  всего одну 
десятую  балла команде радио
технического ф акультета , ко
торой Елена Тихонова, вы сту
пивш ая по программе канди
датов в м астера спорта, дала 
большой зачет команде. Третье  
место заняла команда м ехани
ческого ф акультета.

Г. ГАБИ ТОВА, 
преподаватель.

Сдали нормы 
по плаванию
Каждый студент знает, ка

кое значение имеет сдача 
норм ГТО в его жизни. Боль
шинство наших второкурсни
ков давно сдали нормы, за ис
ключением плавания. По раз
ным причинам зачет по этому 
виду спорта неоднократно от
кладывался, но вот недавно, 
благодаря усилиям препода
вателей кафедры физвоспита- 
ния и нашему большему жела
нию, мы, наконец, попали в 
бассейн. Несмотря на то, что 
почти все ребята пришли на 
зачет без специальной подго
товки, многие выполнили нор
му на золотой и серебряный 
значки. Среди них —  Н. Пусто- 
вой, В. Герасимов, В. Пивова
ров. У девушек лидировали
С. Деменчук, М. Пантелеева, 
М. Панова, Л. Черепанова.

Г. совин,
студент 2-го курса автодо
рожного факультета, наш 
корр.
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